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国際会長主題　"Let  Your Light Shine" 「輝かそう、あなたの光を」

アジア地域会長主題 "Be the light for change"「変革のための光となろう」
東日本区理事主題 "Instil Confidence in our Youth!"「未来のために、学びと気づきを！」
富士山部部長主題「NEO　富士山部」
御殿場クラブ会長主題「広めよう　地域社会にワイズを！！」 　　　
御殿場クラブ活動方針

 1．会員相互の親睦を深めると共に地域へのPRを行う。   ２．各地域への奉仕活動の参加。
  ３．更なる会員増強の促進を。   ４．会員相互の和をもって、活動の充実を図る。

　　 　 　

　
　
　

　　　　　　　　　　　　　 　 　  　ルカによる福音書１４章27節　
　 　 森田義彦Y's 　
１．開会の言葉 　 司　　会 「自分の十字架を背負ってついてくる者でなければ、
２．開会点鐘 　 小野麻利子会長 　だれであれ、わたしの弟子ではありえない」
３．ワイズソング 　 　

４．ワイズの信条 　 　

５．聖句について 　 森田  義彦Y's 自分の十字架＝自分の苦しみや自分の運命と解釈されやすい。

６．会長挨拶 　 小野麻利子会長 本来の意味は御心（神の思い）に従うために負う苦しみの

７．ゲストビジター紹介 　 小野麻利子会長 ことで自分のためではない。

８．食前感謝 内海昭美Y's 　

９．３B体操で脳トレ  

　 　 　
　　　　　　　　　　　　　11.スマイル・YMCA基金報告  　

 山本　光子Y's

12.閉会の言葉 司　　会

13.閉会点鐘 　　　　小野麻利子会長

　 　 　  

　 　　　　　  

　
　 　 　

　 １1月例会報告 　　 　 　
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11月結婚記念日おめでとうございます

 

　

0名 YMCA累計

ﾒｰｷｬｯﾌﾟ 1名 ゲスト ８名 YMCA基金

≪今月の聖句≫２０２３年1１月度例会プログラム

司会

一　同 ≪聖書の意味≫

一　同
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修正出席率 67% 出席者

出席率 58% ビジター

11月お誕生日おめでとうございます

1,385

216,384

230g

在籍数 12名 メネット

出席者 ７名 コメット

30日　杉山將己Y's

10日　若林久美子Y's ４日　佐野恵治パートナー 

12日　杉山早苗メネット 

合計 15名

15名 BF活動切手

0名 ｽﾏｲﾙ累計

0名 ｽﾏｲﾙ報告 6,000

1,055,915
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４年ぶりのDBC 前原末子

小野麻利子Y's

　各　自10.誕生日・結婚記念日祝い
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会長：小野麻利子　副会長：前原　末子　書記：杉山　博恵　会計：山本　光子　監事：杉山　將己
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４年ぶりのDBC 前原末子

４年ぶりのDBC久しぶりに奈良のメンバーにお会
いして、お変わりのないことお元気なことをお
互いに喜び合いました。今回は富士五湖クラブ
のご好意により富士山五合目での例会二酸化さ
せていただきました。奈良クラブの皆様は例会
会場まで車で行ける事や例会後のバーベキュー
も喜んでいただけたようでした。少々寒い思い
もしましたが、登るときの景色や下界の夜景全
てに参加者全員が感動しました。富士山霊界に
は、東日本区から、何と１１クラブの参加に、
奈良クラブ会長の林さんは驚いていらっしゃい
ました。

下界はまだ猛暑、富士山５合目は冬でした。参加者全員で「はいポーズ」

バーベキュー場駐車場から見た富士山山頂です。
奈良の皆様、富士山で味わうお肉のお味はいか

がでしたか？

１１クラブ全員での大合唱で
中締めとなりました。

２日目は、東山荘を１０時に出発し、まず旧岸邸に行きました。ボランティア
ガイドの建物内の説明に、奈良クラブの皆様は熱心に耳を傾けていました。邸
宅の隣りにある「とらや工房」でお茶と和菓子で一休み、この日は日曜日とい
うこともあり混雑を予想していた当クラブのメンバーは、邸内を案内する係、
席取りをする係と二手に分かれたのが予想的中で、奈良の皆様をお待たせする
ことなく、スムーズに、そしてゆっくりお茶をしていただけました。昼食は
「藍や」さんのご配慮で個室を用意してくださいましたので、のんびり気兼ね
なく交流ができたと思います。最後に奈良クラブの皆様から一言ずつ感想をい
ただきました。皆様口をそろえて「楽しかった」と仰っていただき、御殿場の
メンバーは「ホット」胸をなで下ろしました。そして、「今回出席できなかっ
た東海クラブに、楽しかった旨を知らせしますね。」との事。次の当番は東海
クラブです、皆揃って元気に出席しましょう。
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富士山が見えず「残念」でした。

御殿場ワイズメンズクラブ2023.10.12　例会報告
森田義彦



　

美しい日本語を見直しませんか 杉山博恵

　

・開会点鐘　小野会長

・聖句　ルカによる福音書14章11節

　人生において、自らをへりくだる人は神の国に導かれる

　事になる。

・小野会長挨拶

　本日の例会は参加者が少なくゲスト、ビジターも無く少し

　寂しい気もする。最近はクラブも纏まってきた感があった。

　10/14は富士山部会がある。熱海クラブの60周年もあり、

　11月は小野会長のBB体操を予定する。

・クリスマス例会

・食事

　メニュー　ワイズのジャガイモのスープ、ボローニア風ポークカツレツ、パン、サラダ

　　　　　　紅茶のパンナコッタ

　ジャガイモのスープが特に美味しかった。

　様々な会が予定されている。

　本日は卓話の件も話したいので意見交換をお願いする。

・卓話に関する意見交換

・食前感謝　(杉山将美ワイズ)

　9/14　BBQ例会、9/23　ふれあい広場、9/30　富士五胡クラブ例会参加

　10/5　ジャガイモファンド　多用な1ヶ月でした。ジャガイモは559箱を

　販売できた。皆さん、お疲れさまでした。

10月5日、ジャガイモ到着です。この週に北海道は低気圧
の関係で台風並みの暴風雨に見舞われて、荷出しが遅れ
た関係で午後の到着になりました。

フォークリフトをいつも運転してくださる鎌野さんには、注
文も多くいただき感謝感謝です。

今年の注文は559個でした。皆様ご協力ありがとうございました。

聖句について森田所長

　ホームパーティー形式、パートナーや家族も参加可にしたらどうか。

　富士五胡クラブと合同という意見有。小野会長が小池会長に連絡する。
食前感謝・杉山將己Y's

毎年恒例のじゃがいもファンド

　新役員候補者を11月に決定する。

　今月の誕生日、結婚記念は無し

　本日の募金　スマイル6.000円、YMCA募金1.385円

・閉会点鐘　小野会長

　その際、富士五胡クラブに歌の上手い方がいるので併せてお願いする。

　会場などは原則、東山荘だが今後協議する。

・その他

　病気療養中の岩田ワイズは元気になってこられた。回復途上である。

　1月の新年例会(3クラブ合同）は御殿場クラブが担当。弦楽三重奏の提案有。

　少なくとも1か月前、前月までに決定し依頼を行う。



　

 

　

  　  

　

ありがとうございました。

杉山將己Y'sがプルタブ3ｋｇを持ってきてくれました。

ビール・ジュースを飲んだら　　プ
ルトップ

便りがきたら切手を切ろう

ご協力をお願いします。

BF便り

私は以前から気になっていることがあります。それはテレビを観ている時や人々と会話を交わしているときです。放送局が街
ゆく人にインタビューをし、それを受けている人が「・・・見れています」と言ったことに、字幕では「見られています」と
「ら抜き表現を訂正しています。これは一例ですが。
日本語は、中国から伝わった「漢字」・漢字を基にして作られた「ひらがな」・漢字の部分の切り取りから生まれた「カタカ
ナ」・ローマで生まれた「ローマ字」（日本語を書き表すためにも様々なところで使われています）と４種類もあります。一
方英語を見てみると２６文字のアルファベットだけです。これだけ見ても日本語はとても複雑で、ひらがなを1年生はじめに習
いカタカナを二学期くらいから、そしていよいよ漢字です。漢字は小学1年生で80文字、2年生で160文字・・・と各学年で決
まっています。ローマ字は4年生以上（但し、ローマ字教育を行い得るような学校では3年生から行うことができる）と小学校
学習指導要領で決まっています。今はそれに加えて英語教育まで増えていて、小学生は大変ですね。しかし、話し方はどうで
しょうか？言葉は「話し言葉」と「書き言葉」がありますが、前述した「ら抜き」言葉は昭和の初期から戦後更に増加したも
のだそうです。「見られる」・「来られる」・「食べられない」などを「見れる」・「来れる」・「食べれない」という言い
方をするものです。これは若者たちの間で多く使われている傾向があるようです。ここで文法などを言うつもりはありません
が、若者たちは「ら抜き言葉」にすることで「見れた？」・「出れる？」などの使用割合が本来の表現を上回り、意図が伝わ
り安くなっているので、多くなっているのかもしれないと文化庁が調査の結果を報告しています。
これは、話し言葉の上で多く多用されているようですが、これが書き言葉でも同様になったら今後日本語がどうなってしまう
のでしょうか。日本語には英語にはない「尊敬語」・「謙譲語」・「丁寧語」があります。「大和言葉」も同様でこれらのも
のがあるから「美しい言葉」と言われていると思うのです。私も自分の言葉遣いを見直し、「美しい日本語」を使うように心
がけたいと思います。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　参考文献「Web」より

祝　冨士山部部大会開催される！

令和5年10月14日（土）

サザンクロスリゾートにおいて

第一部　部大会

第二部　懇親会＋DBC締結式

祝辞を述べられる山田公平理事
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会長挨拶をする小野麻利子会長


